

平成 27 年 6 月 8 日

各 位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス  
代表者名 代表取締役社長兼 CEO 此下 竜矢  
(コード 2388 東証 J A S D A Q 市場)  
問合せ先 開示担当 横山 幸弘  
(TEL 03 - 6225 - 2207)

## 「当社連結子会社GL社の時価総額が 500 億円を突破しました」

～タイ市場における動向について～

当社の重要な子会社でありますタイ上場リース会社 Group Lease PCL(以降GL社)は、急速な事業拡大が続いております。これを好感し、株式市場でも高い評価を受け本日の時価総額が初めて 500 億円を突破いたしましたのでお知らせいたします。

GL社の株価は本日の終値 12.3 バーツとなり、時価総額は 136 億 30 百万タイバーツ、日本円換算で約 505 億円となりました。これは一重に GL 社の事業の拡大へのご期待を表しているものと考えております。GL 社への市場の期待が上昇している理由は、①決算数値が好調なこと、②ASEAN 全域展開が進んでいること、③タイ王国国内事業の収益性が回復しつつあることなどが挙げられると思われま

①については売上高が過去最高を継続する一方で、利益が急速に増加しております。

②については、

- ・カンボジア王国での2年間の展開を経て利益貢献・急成長の段階に入ったこと
- ・従来の新車オートバイに加えて、KUBOTA 農機具、ソーラーパネルなど新しい有望商品の投入を続けていること
- ・この5月にはラオスでもファイナンス免許を取得し本格展開を始めたこと

などから ASEAN 全域に向けて急速に事業展開を進めております方針を高く評価いただいていると考えております。

③については

- ・昨年同業他社 THANABAN 社を買収し、大きく事業を拡大したこと
  - ・M4C などの新商品を積極的に投入していること
  - ・タイ王国内の政治不安等が解消しつつあるとともに、GL 社の積極的な遅延債権処理や審査の厳格化による収益性が回復しつつあること
- などがご評価いただいていると考えております。

株価の上昇はタイ市場において投資家の方々が当社子会社GL社の将来の成長を大いに期待していただいていることを示していると真摯に受け止めております。当社として、深く感謝するものです。同時に、株価上昇はあくまで皆様の期待の表れであり、私ども経営陣の出した結果と誇るべきものではないことを肝に銘じ、今後当社経営陣とGL経営陣が一体となって、皆様の期待を超える結果を実現するために尽力してまいります。

今後とも関係各位のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

以 上